



House PR

Schalchen, Österreich

Architekt Arch DI Manfred Hellmann, Helpfau - Uttendorf, Österreich

Fassade Largo Swisspearl Nobilis Sonderfarbe
Largo Swisspearl Carat Sonderfarbe

Bauherr privat

Umsetzungspartner Probst GmbH, Pischelsdorf am Engelbach, Österreich

Fotograf Internorm, Traun

Gebäudeart Wohnen

SWISSPEARL



In der beschaulichen Gemeinde Schalchen in Oberösterreich wurde kürzlich dieses moderne Wohnhaus realisiert, das einen traumhaften Ausblick auf die umliegende Naturlandschaft gewährt.

Um einen Einklang mit der Natur zu schaffen, wurden für die Gebäudehülle großformatige Swisspearl Fassadenplatten in dezenter Weiß- und Brauntönen gewählt. Sie bringen die natürliche Textur des Faserzements subtil in den Vordergrund und verleihen dem Gebäude ein edles, zeitlos schönes Erscheinungsbild.

Um Spannung zu erzeugen, hebt sich der obere Baukörper klar vom unteren ab – nicht nur durch den Einsatz von zwei unterschiedlichen Farben, sondern auch durch die Verlegung der Faserzementplatten, die im oberen Bereich starr vertikal verläuft, unten jedoch eine schräge Anordnung erfährt. Auch das Gebäude selbst bricht im unteren Bereich mit herkömmlichen Traditionen und erhält durch die leichte Neigung ein faszinierendes Erscheinungsbild.